

El PA solicita en una moción el inmediato pintado de toda la señalización horizontal del tramo de la A-339 entre Cabra y Priego

Según los andalucistas, en este tramo las señales horizontales son prácticamente inexistentes

Redacción

Miércoles 12 de febrero de 2014 - 17:13



El grupo municipal del Partido Andalucista ha presentado una moción para su debate en el próximo Pleno, en la que demanda a la Junta de Andalucía que se proceda al inmediato pintado de toda la señalización horizontal de la carretera A-339, al menos en el tramo desde Priego hasta Cabra.

En su exposición de motivos, los andalucistas hacen constar el “lamentable” estado que presentan las carreteras de la comarca, lo que ha generado numerosas acciones, tanto en el Pleno de la Corporación, como en otros

ámbitos, por medio de mociones, preguntas, manifestaciones, cortes de tráfico, que han puesto de manifiesto el abandono que en relación a las vías de comunicación ha sufrido la comarca.

Actuaciones, pese a las cuales, como añade el PA, la situación no mejora al menos en lo que respecta a las vías más transitadas, que son competencia de la Junta de Andalucía, añadiendo en este sentido que las actuaciones llevadas a cabo han sido muy escasas y puntuales en lo relativo a mejoras de importancia, y lo mismo podemos decir de las que tienen que ver con su mantenimiento.

En relación a esta red autonómica, el PA pone especial énfasis en la A-339, una de las vías más transitadas de la comarca, y cuyo deterioro ha sido continuado, no sólo como consecuencia del socavón existente en El Mojón, sino también por el “penoso” estado del firme en muchos tramos.

Un grado de deterioro que para el PA, “es inaceptable” y que se agrava con la ya prácticamente inexistente señalización horizontal, lo que está ocasionando problemas de seguridad vial que pueden traducirse en forma de accidentes de tráfico. En ese sentido, la moción andalucista recoge que en las últimas semanas, y como consecuencia de las adversas condiciones climatológicas, han sido muchas las voces que se están levantando para protestar por esa situación, llegándose a plantear recogidas de firmas para que se solucione, al menos, la cuestión de la señalización horizontal.

De ahí que haciéndose eco de esta “alarma social” y en la línea de la postura que el PA ha mantenido en relación a este tema, en los acuerdos de la moción se insta a la Delegación Territorial de la Consejería de Fomento en Córdoba que se proceda al inmediato pintado de toda la señalización horizontal de la carretera A-339, al menos en el tramo desde Priego hasta Cabra, solicitando también que se traslade esta moción a los demás Ayuntamientos de la comarca, por si consideran oportuno sumarse a la petición formulada en la misma.